

LOCALE

Le projet d'hôpital commun « priorité » du député Benoît Mournet

🕒 1 min



Notre « Emmanuel Macron départemental » a présenté ses vœux à l'IUT devant un parterre d'environ 200 invités pour marquer symboliquement la création de la nouvelle université de technologie.

Souveraineté énergétique et alimentaire, bouclier tarifaire et revalorisation des retraites contre la crise du pouvoir d'achat : en tant que représentant de la nation ancré dans son territoire, Benoît Mournet n'a pas cessé de lier dans son discours des vœux, les décisions nationales aux retombées sur le département. Conscient de « l'énorme chance d'avoir un tissu industriel très riche » dans les Hautes-Pyrénées, il souhaite veiller « à bien territorialiser la nouvelle révolution industrielle décarbonée » qui concerne tout particulièrement Daher et l'hydrogène vert.

« Garder notre valeur ajoutée sur le territoire » en matière agricole

Comme notre département est aussi riche de son agriculture et en particulier de ses éleveurs, il s'est félicité de « la simplification des règles des tirs de défense sur le loup » mais a souligné qu'« il fallait davantage soutenir nos agriculteurs qui souffrent » et « garder notre valeur ajoutée sur le territoire par exemple en engraisant sur place nos vaches et nos veaux ». Sur le sujet du thermalisme médical qui lui tient à cœur, il a insisté sur le fait que les 7 stations thermales des Hautes-Pyrénées devaient « sortir d'une logique de concurrence pour rentrer dans une logique de coopération».

Le député a aussi avoué « sa grande fierté d'appartenir à une majorité qui réarme les services publics » avec notamment le développement des Maisons France Service sur le territoire, « revalorise les fonctionnaires et les enseignants, double le budget de la Défense en dix ans pour se protéger des nouvelles menaces extérieures, réouvre de nouvelles brigades de gendarmerie à Pierrefitte-Nestalas en 2024 et à Juillan en 2025 » et mène « le combat du » choc des savoirs« à l'école ». Mais pour Benoît Mournet, s'il y avait « une seule priorité à retenir dans ce mandat, ce serait de faire aboutir le projet d'hôpital commun Tarbes-Lourdes ». Avant de se projeter sur la campagne des prochaines élections européennes.

Cyrille Marqué

